
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
◆会長挨拶◆ 「ロータリーの原点に帰ろう！」 

黒羽 好夫 会長 
ロータリー家族

の皆様、こんばん
は今年度、第１回
の家族例会・納涼
パーティーにたく
さんの御出席を頂
きまして誠にあり
がとうございます。 
また、佐藤佶パ

スト会長にも御出席頂きまして誠にありがとうござ
います。 
このたび、７月より福島南 RC 第４０代会長を仰

せつかりました黒羽と申します。高橋勇雄幹事とも
ども、宜しくお願い致します。 
今年度は、福島南 RC にとりまして、創立４０周

年を迎え節目の年であります。 
福島南 RC の伝統と歴史を汚さないよう、一生懸

命頑張りたいと存じます。 
今年は、ロータリーの原点に帰ろう！ 
大橋ガバナー年度を成功させよう！ 
創立４０周年を祝おう！  

の３つを、大きな目標として活動してまりますので
宜しくお願い申上げます。 

  
 
 

 
 
また、当クラブより第２５３０地区の指導者と大橋
廣治ガバナーを排出するという名誉ある年度でもあ
ります。 
大橋ガバナーにおかれましては、７月１２日から

地区内のクラブ公式訪問を精力的に回られ、すでに
２０クラブを訪問されております。大変な、強行軍
でございますが健康に留意され残り４７クラブの訪
問を無事終わられことを祈念致します。 
このあと納涼パティーは、伊藤弘子委員長をはじ

め、親睦委員会の皆様が何度も打合せをし、練り練
った企画を用意しておりますので、楽しい一時にな
ると思いますので、最後まで十二分に楽しんでくだ
さい。 

 
◆大橋廣治ガバナー挨拶◆ 
 皆さんこんばんは、
１年前は私はこうゆう
立場でなかったと思い
ます、苦渋の選択とで
も申しますか、お引受
させて頂いてから早１
年が過ぎようとしてお
りますなかで皆様に大
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今月・来月のプログラム 
8 月 4 日(水) 誕生日の御祝･クラブ協議会  

8 月 11 日(水) お盆休み 

8 月 18日(水) ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰﾁ  

8 月 25 日(水) ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰﾁ 
 

本日のプログラム 
１ 開会点鐘 

２ ロータリーソング 我ら生業 

３ 四つのテスト 

４ 来訪者の紹介と会長挨拶 

５ 第２５３０地区  

  大橋廣治ガバナー挨拶  

６ 林直前会長へ前年度 

  ターゲットの贈呈 

７ マルチプル・ポールハリス

  フェロー、ピン贈呈 

８ スマイリング報告 

９ 幹事報告 

10 閉会点鐘 

第４回例会 

 

変お世話になり、ご協力御支援また、ご家族の皆様
方にも大変お世話になりました事あらためて御礼申
上げたいと思います。 
まずロータリーが好きだと言う事、地区の為ひい

てはクラブの為引受けた次第でございますが、家内
の方からは、あの書類に何時印を押して返してくれ
のと今でも催促されておりますが、なんとかもたせ
るべく頑張っておるところでございます。 
先ほど、黒羽会長から御案内がありましたように

ガバナー年度に入りまして公式訪問させて頂いてお
りますが、おかげさまで約２０クラブほぼ３分の１
近く訪問させて頂きました。 

 
訪問の中で感じた事ですが、先方のクラブではガ

バナーを待って頂いているわけですが、あるクラブ
の方ではリハーサルまでやって頂いるクラブまであ
ります、当クラブでもそういう事があったかと思い
ますが、クラブを訪問しますと会長・幹事が夕べ眠
れなかったと言うんですね、先方のクラブとしては
大変なプレッシャーなんでしょうね、まあ緊張なさ
らないでと申上げております、また在るクラブの会
長さんはダンヒルの上着を２着新調した言うんです、
私は青山のぶら下りですよと言いましたらガバナー
訪問があるので新調しましたと言っておられたクラ
ブの会長様もおりました。 

 
私共もクラブ４０年にして始めての体験ですけれ

ども、なんとかまっとうしたいと先ほども申上げま
したけれども、クラブの為ガバナー一人も出してい
ないクラブに何が出来ると言われたくないと暑さに
もめげずに頑張っているところでございます。 

 
各クラブを訪問した際にロータリーは、奥様の協

力・御家族の協力がなければ出来ませんよと必ず申
上げております、会長やロータリーアンなんて１人
で出来るものではありません家族の協力があって初
めて出来るわけでありますので奥様方へぜひ感謝を
して頂きたいなと思います。 

 
今回訪問させて頂まして各クラブの素晴らさや、

私共のクラブの素晴らしさ、またマイナスな点を解
る事が出来ました、今後の方々には良い所は取入れ
て頂き除くものは除いて行って頂き、今年４０周年
を通過点と５０年１００年と続けられるような福島
南 RC にして行って頂たいと思います。その礎とし
て私は、この１年間頑張ってまいりたいと思ますの
で、どうかひとつ宜しくお願い申上げます。 

 
 

 
◆林直前会長へターゲットの贈呈◆  
◆マルチプル･ポールハリスフェローピンの贈呈◆ 

◆家族納涼 パーティー◆ 親睦委員会 

 
◆スマイリングボックス◆ 
 
１本日は､家族の皆様ご来訪ありがとうございます｡ 

黒羽 好夫会長 
2 家族夜間例会成功を祝って｡     高橋 勇雄幹事 
3 今日は暑い中職業奉仕ご苦労様です高橋和之会員
4 今日は孫までお世話になります  冨田健三郎会員
5 今日は孫 3 人大変お世話になります福田順一会員 
 
スマイル  47,000 円 累計 207,702 円 
財団・米山  42,000 円 累計 193,000 円 
 
 
～私の職業の目的～ 高橋 勇雄 会員 
雇用の創出、人材の支援等を通して、 
社会の発展に貢献します。 
 
 
―編集後記―  
会報作り大変でした、納涼会は楽しい一時でした（鈴木） 


